

あすなろ第2保育園



いよいよ夏本番の季節がやってきました。これからますます暑くなってきますが、体調に気を付けながら、夏ならではの遊びを思い切り楽しんで過ごしていきたいと思います。



7月のたんぽぽ組の様子

7月は初めてのプールに入りました。プールを設置した日から、「プールだ～！」「たんぽぽさんも入る？」と楽しみにしていた子どもたち。朝入ることを伝えると「やったー！」と目をキラキラ輝かせてお話を聞く姿は真剣。着替え等も自分たちでチャレンジしています。いざ入るとなると初めての大きなプールにワクワクとドキドキが入り混じった様子でしたが、「冷たーい！」「きゃー！！」と言いなが徐々に慣れていき、水の中に座ったり、水のかけ合いをしたりして、どんどん笑顔が広がっていききましたよ。

雨の続く日も多かったですが、室内でも製作や絵の具あそび、初めての粘土あそびなど様々な活動を楽しんでいます。おばけの製作で手形を取ると、「もっと(絵の具)したい！」との声があり、思いっきり絵の具で遊ぶ活動を計画しました。絵の具で床や壁に思い切り描けるよう準備すると、ハケやローラーですぐに描き始め、最後は手形を押ししたり、友だちと身体にぬり合ったり、「見て～！」「楽しい～！」と笑顔が輝いたたんぽぽ組さんでした。衣類の洗濯等ご協力ありがとうございました。

初めての粘土あそびでは、嬉しそうにケースを開け、すぐに作り始めるたんぽぽ組さん。ちぎったりこねたり、伸ばしてくっつけたり…何かできるたびニコニコで「見てー！」「これはね…」「〇〇ができたよ～！」とたくさん伝えてくれました。

生活面では、衣類の着脱を自分でする！と挑戦したり、食後の歯磨きがスタートしたり、子どもたちのペースで日々できることが増えています。歯磨きでは「虫ばい菌おらんくなった？」「ピカピカ？」と張り切って磨いておられますよ。これからも子どもたちの「やってみよう！」「できた！」を大切に、成長を見守っていききたいと思います。

今月の保育のねらい

☆十分に休息を取りながら、暑い夏を健康に過ごす。

☆水や泥にたくさん触れ、夏ならではの遊びを保育者や友だちと楽しむ。

お知らせとお願い

○7月～9月は食中毒予防のため、お弁当の日はありません。

○持ち物の名前が消えかかっているものや無記名のものがあります。今一度記名の確認をお願いします。

また、朝履いてこられる紙パンツにも記名をお願いします。

○怪我に繋がることもありますので、こまめに爪を切って頂き、髪の毛長いお子さんは結んで来て頂きますようお願いいたします。

○保育士が見守りながら自分たちで朝のカバンの仕分けをしています。内・外ポケットではなく、お子さんの見えやすいところに入れて頂きますようお願いいたします。また、その日に必要なもののみ入れて来て下さい。

○汗をかくと服の着脱がしにくくなります。サイズの小さいもの、着脱しにくい服も見受けられますので、衣類やパンツなど今一度サイズの確認をしていただき、お子さんが着脱しやすいようご協力をお願いします。

○送迎時などロッカーの衣類等確認して頂いて構いません。確認して頂き、必要に応じて補充・持ち帰りをお願いいたします。部屋に入りにくい場合など、お気軽に担任までお声がけ下さいね。

